## Der Mord in der Sansibarstraße

Sensationelle Bilderreportage

unseres nach dem Tatort entsandten Mitarbeiters Stefan Corant



Düster und geheimnisvoll ragen die dunklen häuser der Sansibarstraße zum nächtlichen himmel empor. Sie allein waren die stummen Zeugen einer der furchtbarsten Tragödien, die wert ist, auf die grausamste Seite der Mordschroniken aufgezeichnet zu werden.



Schweigsam umsäuselt der Wind die Blätter der Bäume. Majestätisch wiegen sich die Caub- kronen hin und her. Wissen sie, ahnen sie, welch entsetzliche Bluttat unter ihrem Schatten sich heute morgen ereignete?



Männer, frauen gehen durch die Straßen, als wäre nicht das geringste geschehen. Der Ulltag breitet eben rasch seine Schleier über diese unglaubliche Moritat, welche noch vor einigen Stunden die Bewohner einer ganzen Gegend in atemloser Spannung hielt.



Was ist geschehen?



In der Sansibarstraße 5 wurde ein grausames Verbrechen verübt.